



赤心(せきしん)

～ 豊かな感性 確かな知性 あふれる意欲 ～



2022.9.22

第13号でお知らせしたとおり、この「赤心」15号からSDGsの取り組みとしてデータ配信とします。大きく次の2通りの方法で公開します。

- ①赤堀中学校ホームページでの公開
- ②google classroomへの配信



← 赤堀中HPへ

②につきましては、生徒に確認をした上で、生徒のgoogleアカウントを使うことで、生徒用タブレット以外のchromeブラウザがインストールされた機器(例:ご家庭のPCや保護者のスマホ等)からも閲覧することが可能です。ただし、アカウント情報は個人情報の一つですので、その取り扱いは十分にご注意ください。

より便利に、そして確実に学校だより「赤心」をお届けできるようになります。今後もよろしくお願いいたします。



2年生キャリア講演会



伊勢崎市出身や伊勢崎市にゆかりのある方が、教育アンバサダーとして、市内の小中学校で講演会や特別授業を行っています。本校でも9月8日(木)に、教育アンバサダーであるテレビ東京アナウンサー・矢内雄一郎氏をお迎えし、2年生にキャリアをテーマに講演していただきました。

伊勢崎市出身や伊勢崎市にゆかりのある方が、教育アンバサダーとして、市内の小中学校で講演会や特別授業を行っています。本校でも9月8日(木)に、教育アンバサダーであるテレビ東京アナウンサー・矢内雄一郎氏をお迎えし、2年生にキャリアをテーマに講演していただきました。

中学1年生の時にアナウンサーになると決意し、それに向かって努力してきたことや、アナウンサーとしての体験談などの話がありました。また仕事をする上での挨拶やコミュニケーションの大切さ、そして、楽しいと思うことや好きなことを仕事にしてほしいといったことなどを語っていただきました。

2年生にとっても、キャリアについて考える有意義な時間でした。

| | |
|--------|-----------|
| 1日(木) | |
| 2日(金) | |
| 3日(土) | |
| 4日(日) | |
| 5日(月) | |
| 6日(火) | |
| 7日(水) | 専門委員会 |
| 8日(木) | 2年キャリア講演 |
| 9日(金) | 体育大会係別打合せ |
| 10日(土) | 市新人大会 |
| 11日(月) | |
| 12日(月) | |
| 13日(火) | |
| 14日(水) | 朝集会 |
| 15日(木) | 3年復習テスト |
| 16日(金) | |
| 17日(土) | |
| 18日(日) | 市新人大会 |
| 19日(月) | |

安全運転の呼びかけ

安全委員会の生徒が、下校時に交通安全の呼びかけを行いました。自転車の安全運転は、時々地域の方からもご意見をいただくほど、赤堀中の課題です。このような生徒自身の取り組みが、意識向上の切り札ではないでしょうか。



がんばれ!! 赤中生

9月10日(土)から、伊勢崎市佐波郡中体連新人大会が始まりました。すでに水泳、野球、ソフトテニス、サッカー、バスケットボール(男子)、卓球、バドミントンが熱闘を繰り広げました。今後も様々な競技で実施されます。結果はまた「赤心」でお知らせしたいと思います。楽しみにしてください。